

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan dari analisis dan pembahasan hasil penelitian ini, maka diperoleh beberapa kesimpulan dan saran sebagai berikut:

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah penulis lakukan sebelumnya, maka penulis menarik kesimpulan dari apa yang telah penulis uraikan serta saran bagi Anggota Kelompok Usaha Bersama di Kecamatan Bukit Batu. Kesimpulan dan saran ini diharapkan dapat membantu permasalahan tentang Kelompok Usaha Bersama di Kecamatan Bukit Batu.

Adapun kesimpulan-kesimpulan dari penulisan skripsi ini adalah :

1. Penulis menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara pengembangan faktor-faktor produksi dengan produktivitas *home industry* pada kelompok Usaha Bersama di Kecamatan Bukit Batu. Hal ini dikarenakan adanya sikap tanggungjawab di setiap anggota KUBE dalam mengembangkan usahanya dengan modal yang diberikan sehingga usahanya lebih baik dan produktivitasnya menjadi meningkat dari sebelumnya. Sehingga dari beberapa kelompok telah bisa melakukan pengembangan faktor-faktor produksi dan anggota. Apabila modal yang diberikan digunakan dengan sebaik-baiknya, maka akan secara otomatis produktivitas dari pengembangan faktor-faktor produksi itu meningkat dan terjadi perubahan yang lebih baik dalam menjalankan usaha.

2. Tinjauan Ekonomi Islam terhadap pengembangan faktor-faktor produksi dan produktivitas *home industry* pada Kelompok Usaha Bersama tidak bertentangan dengan hukum Syariah Islam. Merujuk kepada firman Allah SWT dan berdasarkan analogi Hukum Islam, maka pengembangan faktor-faktor produksi dan produktivitas *home industry* tidaklah bertentangan dengan hukum Islam yang ada.

B. Saran

Setelah menyimpulkan hasil analisis, maka akan dicoba memberikan saran-saran yang mungkin dapat berguna bagi anggota KUBE yaitu :

1. Disarankan kepada anggota Kelompok Usaha Bersama di Kecamatan Bukit Batu agar dapat mengembangkan usahanya dengan modal yang telah diberikan dengan sebaik-baiknya, tingkatkan kreatifitas agar produk yang di hasilkan dapat diterima lebih baik di masyarakat sekitar maupun di luar. Lebih meningkatkan kerjasama team agar kelompok bisa lebih baik dan bisa lanjut menjadi berkembang. Karena kerjasama team sangat dibutuhkan dan diharapkan agar kelompok usaha ini dapat bertahan dan bisa menjadi usaha yang berjangka panjang.
2. Setiap melakukan usaha atau bisnis hendaknya selalu didasari dengan itikat atau niat baik untuk saling bekerjasama, tolong menolong, dan saling menguntungkan antara anggota dengan pengurus maupun konsumen, sehingga dalam transaksinya tidak ada unsur kezhaliman dan terciptanya keadilan.